8 Piéces
320 m?
Réf. 394V2898M
6 990 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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Découvrez cette somptueuse villa contemporaine, offrant une surface

habitable d'environ 320 M2, niché au Cceur d'un magnifique terrain plat
de prés de 4 000 m2 avec héliport privé. Cette propriété d'exception se
distingue par son architecture moderne et ses finitions haut de gamme.
Elle dispose de six chambres, dont quatre de plain-pied, toutes
congues pour offrir confort et éLégance. Le vaste séjour traversant,
baigné de lumiere naturelle, s'ouvre sur une cuisine entierement équipé,
créant un espace de vie harmonieux et convivial. Les nombreuses

terrasses ensoleillées, orientées vers une ...

Discover this stunning contemporary villa, offering approximately 320 m?2 of living
space, nestled on a magnificent flat plot of nearly 4,000 m2 with a private helipad.
This exceptional property stands out with its modern architecture and high-end

finishes. It features six bedrooms, four of which are on the ground floor, all
designed to provide comfort and elegance. The expansive living area, bathed in
natural light, opens onto a fully equipped kitchen, creating a harmonious and
welcoming space. The numerous sun-drenched terraces, facing a luxurious infinity
poal, invite you to relax and enjoy ...

JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence
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